

Chatarrero lo encontró Feto en el agua

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

Un recolector de chatarra se llevó ayer una ingrata sorpresa, a eso de las 8:30 de la mañana, al encontrar un feto de unos siete meses de gestación en el río María Aguilar, entre Zapote y San Francisco de Dos Ríos.

Swamy Flores, jefe de la delegación policial de Zapote, informó que el cuerpito tenía muy poco tiempo de estar en el río.

“Se trataba de un niño ya bien formado, todavía estaba pegado a la placenta”, detalló el policía.

Allan Díaz, uno de los primeros vecinos en ir a ver de qué se trataba el asunto, dijo que no tener sospe-

CREO QUE...



SWAMY FLORES
POLICÍA

ANDREY BERROCAL LT.

“El cuerpo estaba en perfecto estado. Lo encontramos sumergido en el agua y lo sacamos”.

chas de quién pudo haber hecho semejante barbaridad.

La identidad del chatarrero no trascendió.